

Cuba condamne la complicité des États-Unis dans le génocide israélien à Gaza

Image not found or type unknown

La Havane, 25 avr (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné aujourd'hui la complicité des États-Unis dans le génocide perpétré par Israël contre la population civile palestinienne dans la bande de Gaza.

Dans son profil sur le réseau social X, le plus haut représentant de la diplomatie de cette nation caribéenne a affirmé qu'alors que le gouvernement sioniste est en train de perpétrer le massacre, la puissance du Nord a approuvé une aide militaire millionnaire à Israël qui démontre sa complicité avec ce génocide.

Il a précisé que le nombre de Palestiniens tués depuis le début de l'agression, le 7 octobre, s'élève à 34 262 Palestiniens, dont 70 % d'enfants et de femmes, et que les bombardements ont détruit une grande partie de l'infrastructure sanitaire de Gaza.

L'initiative d'aide de 95 milliards de dollars, approuvée par Washington le 23 avril, fournit 26 milliards de dollars au gouvernement de Benjamin Netanyahu, malgré le rejet international croissant de l'agression israélienne.

Le paquet comprend près de 61 milliards de dollars d'aide à l'Ukraine et 8 milliards de dollars pour Taïwan et l'Indo-Pacifique (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353180-cuba-condamne-la-complicite-des-etats-unis-dans-le-genocide-israelien-a-gaza>



Radio Habana Cuba